

## **より前進を目指して、実り多き2学期に！**

39日間という長い夏休みが終わりました。本日暑い中ですが、元気に登校してくる子ども達の様子が見られ、とても嬉しく思います。今年も昨年、一昨年に引き続いで新型コロナウィルスの影響で、遠泳大会などの学校行事や自由プール、また地域の行事などが中止となるなど制限のかかった夏休みとなりましたが、おかげさまで子ども達は、大きな事故やけがをすることもなく夏休みを過ごし、今日の始業式をむかえてくれました。これも、ご家族や地域の皆様が、日頃より子ども達の安全を見守り安心して過ごせるよう声をかけていただいているおかげと感謝いたしております。

まだ残暑厳しい学期始めですが、2学期は1年の中でも気候的にも過ごしやすく、学習やスポーツには最適な学期です。「読書の秋」「勉強の秋」「芸術の秋」「スポーツの秋」とも言われますように、マラソン大会、駅伝競走大会、学習発表会などの行事をはじめ、芸術面、読書面においての取組なども多い学期です。

1学期に蓄えた力を土台としながら、子ども達には何事にも果敢に挑戦し、自己の力をさらにパワーアップさせる学期にしてほしいと思っています。さらに行事をとおして仲間づくりの大切さや自信や責任感を実感させ、子ども達の力が育んでいける機会にもしていきたいと思います。また、行事などの取組だけでなく、日々の授業を通して、子ども達がお互いに自分の意見をもって話し合う場面や交流する場面をもち、より深く考え方学ぶことができる授業を引き続き目指してまいります。2学期も教職員が一丸となり教育活動に邁進していきたいと思います。

一方で、新型コロナウィルス感染症の状況は、大変厳しいものとなっております。感染力の強さや子どもへの感染拡大等が取り沙汰される現状におきましては、これまで以上に感染予防の意識を高め、感染対策をしっかりとしていく必要があると考えております。感染リスクを少しでも減らす視点を大切にして、改善や変更も図りながら、教育活動を進めて参ります。2学期も、1学期と同様に御支援、御協力をよろしくお願ひいたします。

校長 室井 良夫